

ABSTRAK

Aulia Rahmah. 2024. *Efektivitas Pembiayaan Murabahah Dalam Pemberdayaan Petani Di KJKS KUBE Sejahtera Unit 062 Kecamatan Rantau Badau Barito Kuala.* Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing : Dra. Naimah, M.H.

Kata Kunci: Efektivitas, Pembiayaan *Murabahah*, Koperasi Jasa Keuangan Syariah (KJKS).

Penelitian ini dilatarbelakangi dari pentingnya suatu efektivitas suatu lembaga dalam menyalurkan pembiayaan *murabahah* untuk mengetahui ukuran kemampuan sejauh mana tujuan atau sasaran lembaga telah tercapai dalam membantu pendanaan petani, terutama para petani desa dengan penghasilan rendah. Adanya efektivitas pembiayaan ini diteliti pada KJKS KUBE Sejahtera Unit 062 Rantau Badauh. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efektivitas pembiayaan agribisnis yang digunakan KJKS KUBE Sejahtera Unit 062 dan untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi efektivitas pada KJKS KUBE Sejahtera Unit 062 dalam pemberdayaan petani.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif. Sumber data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. Metode pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan wawancara dan dokumentasi. Adapun teknik pengolahan data menggunakan metode deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian ini menyatakan bahwa efektivitas Pembiayaan *Murabahah* yang digunakan oleh KJKS KUBE Sejahtera Unit 062 Kecamatan Rantau Badauh dalam pemberdayaan petani, terlihat dari 6 indikator efektivitas yaitu Berhasil guna, Ekonomis, Pelaksanaan Kerja, Pembagian Kerja, Rasionalitas wewenang dan tanggung jawab serta Prosedur kerja sudah dijalankan dengan sedemikian rupa namun masih belum bisa dikatakan efektif secara keseluruhan. Dan faktor yang paling mempengaruhi dalam efektifitas pembiayaan agribisnis adalah faktor alam yang tidak memungkinkan sehingga berdampak pada hasil panen serta melibatkan terjadinya penunggakan pembayaran angsuran oleh petani yang menimbulkan pembiayaan bermasalah pada koperasi.